

Publié le 9 juin 2017

## Epl et développement économique : la Fédération mène l'enquête

Dans le cadre du plan d'actions 2017, le Conseil d'administration a souhaité engager une enquête sur les Epl intervenant dans le développement économique local. Qui sont-elles ? Pour quelles perspectives de croissance ? Quels impacts socio-économiques exercent-elles dans leur zone d'influence ? L'analyse des résultats s'efforcera de répondre à ces questions.



Environ 150 Epl d'appui au **développement économique des territoires** (pépinières d'entreprises, technopoles, parcs d'activités, agences de développement économique, de R&D et de formation professionnelle) font actuellement l'objet d'une analyse détaillée.

Dans cette perspective, une **collecte d'information nationale** sera conduite prochainement auprès de ces Epl. Les données recueillies permettront ainsi de mesurer de façon objective leurs impacts socio-économiques ainsi que leurs performances.

Nous vous donnons rendez-vous au **1er trimestre 2018** pour la restitution des résultats à destination des Epl, des collectivités locales et des partenaires.

Par Jean-Baptiste FOUCRAS